

Heute war die Zahnfee bei uns zu Besuch. Zuerst haben wir über das Zähneputzen gesprochen. Fräulein Charlotte hatte wieder das große Gebiss und die Zahnbürste dabei. Sie hat uns erklärt, dass es wichtig ist morgens und abends die Zähne zu putzen.

Wir haben über Lebensmittel gesprochen und diese auch klassiert. Fräulein Charlotte hat uns erklärt, dass viele Lebensmittel Zucker enthalten. Dieser ist schlecht für unsere Zähne. Wir haben über Bakterien und Karies gesprochen.

Dann haben wir ein Angelspiel gemacht. Bei dem Spiel mussten wir herausfinden ob die Lebensmittel gesund oder ungesund sind.

Die Animation zu den Zähnen hat uns sehr viel Spaß bereitet!





